

Perjuangan Babinsa Memanfaatkan Lahan Tidur, Berdampak Bonus

Agus Subekti - MAJALENGKA.UPDATES.CO.ID

Apr 19, 2023 - 11:25



MAJALENGKA - Dandim 0617 Majalengka Letkol Inf Danang Biantoro bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVIII Kodim 0617 Majalengka Ny. Desiana Danang Biantoro melaksanakan panen bawang merah brebes.

Panen bawang merah dilaksanakan di demplot ketahanan pangan Bios 44 DC

Koramil 1705 Cikijing yang terletak di blok Malongpong Desa Sukasari Kecamatan Cikijing Majalengka. Lahan tersebut dulunya merupakan lahan tidur yang tidak terawat dan ditinggalkan. Selasa (18/04/2023).

Berkat tekad dan kerja keras Babinsa memperbaiki lahan, sehingga dapat dimanfaatkan untuk menanam bawang merah brebes yang hasilnya sangat luar biasa, dengan modal 25 juta rupiah bisa meraup keuntungan mencapai 35 juta rupiah.

Dalam kesempatan tersebut Letkol Inf Danang Biantoro sangat mengapresiasi langkah yang telah dilakukan Koramil 1705 Cikijing.

"Budidaya bawang merah yang dilakukan Koramil 1705 Cikijing dengan memanfaatkan pupuk Bios 44 DC di musim penghujan saat ini, hasil yg dicapai ternyata diluar dugaan, pada musim penghujan seharusnya bawang merah akan rusak, tetapi kenyataannya berbanding terbalik, malahan bawang merah tumbuh subur dan dipanen usia 68 hari, bahkan saat dipanenpun daunnya masih hijau dan segar berarti masih bisa untuk berkembang lagi, selain itu umbi yang dihasilkanpun besar, serta satu rumpun bs menghasilkan 10-15 umbi," jelasnya.

Letkol Inf Danang Biantoro menyampaikan hasil panen bawang merah brebes di Demplot Ketahanan Pangan Koramil 1705 Cikijing ini, telah menarik perhatian Camat, PPL dan petani sekitar untuk mengikuti menggunakan pupuk Bios 44 DC dalam bidang pertanian.

Selanjutnya Kami berharap pupuk Bios 44 DC bisa memberikan kontribusi yang terbaik bagi sektor pertanian yang ada di Wilayah Majalengka sehingga bisa membantu terwujudnya program ketahanan pangan Pemerintah selain itu bisa membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.
